

Appenzell, 27. April 2021

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Dominik Brülisauer als regierender Hauptmann in Schlatt-Haslen

Es freut die AVA, dass sich der heute stillstehende Hauptmann von Schlatt-Haslen, Dominik Brülisauer, als regierender Hauptmann zur Verfügung stellt. Dominik Brülisauer bietet mit seiner Erfahrung und seiner gradlinigen und zuvorkommenden Art Gewähr für eine gute Führung des Bezirks.

Dominik Brülisauer ist 46 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern. Er arbeitet als Zimmermann. Seit 2016 ist er Mitglied im Bezirksrat Schlatt-Haslen und amtiert seit drei Jahren als stillstehender Hauptmann. Dominik Brülisauer ist sehr gut vernetzt, kennt Land und Leute bestens und hat die nötige Erfahrung, um als regierender Hauptmann den Bezirk Schlatt-Haslen zu führen.